



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2-6	01/02/2024	OPINIÒN



JOEL SAUCEDO

fjoel.saucedo.96
x @JoelSaucedo
saucedosj@yahoo.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 1 DE FEBRERO DE 2024

SIN PROTOCOLO | ¿#Narcopresidente?

Las denuncias del presunto financiamiento del narcotráfico a la campaña de **Andrés Manuel López Obrador** en 2006, cayó como bomba en Palacio Nacional.

Prácticamente, el mandatario **acusó de recibido el mensaje de agencias estadounidense** que se dedican a “la subversión, al espionaje, a la politiquería, al chantaje”.

“Denuncio al gobierno de Estados Unidos de permitir estas prácticas inmorales y contrarias a la ética política que debe de prevalecer en todos los gobiernos del mundo”, señaló.

López Obrador leyó bien las implicaciones que tendrán en la campaña de este año, esas denuncias contra él y su partido.

“Es completamente falso”, explotó. “Es una calumnia”, estalló. “No hay pruebas; son unos viles calumniadores, aunque los premien como buenos periodistas”.

Tampoco perdió la oportunidad de cuestionar el trabajo informativo de reporteros de México y del extranjero. ¿Dónde están las pruebas? reclamó.

“Eso tiene que ver con el hampa del periodismo y la política”, estableció en una larga narrativa sobre el tema.

Respecto al gobierno de Estados Unidos, cuestionó: “si hay algo que no les gusta, pues que lo planteen abiertamente, que no lo manden a decir”.

Pero eso que pide el Presidente nunca sucederá. Es conocida la forma de operar del vecino país del norte, cuando se trata de desestabilizar.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2-6	01/02/2024	OPINIÒN

Lo que en el fondo se observa de toda esta trama de denuncias y acusaciones, es **el interés del gobierno de Estados Unidos en el proceso electoral.**

Para nada es ajeno al vecino país del norte, lo que sucede en México. Por lo tanto, no es descabellado que intervenga como lo vislumbra el político de Tabasco.

En eso estriba su preocupación, es decir, que **se siente descubierto ante las reiteradas acusaciones de la participación del narcotráfico en las campañas de su partido.**

La información que difundió la periodista **Anabel Hernández**, le pega con fuerza en el corazón de su proyecto. Hay elementos suficientes para darle credibilidad a lo difundido.

De manera particular, la supuesta llamada que López Obrador pudo tener con **Edgar Valdez Villareal, "La Barbie"**, muestra el alcance del crimen organizado en el proyecto político del tabasqueño.

El periodista **Tim Golden** también dio detalles del financiamiento a la primera campaña por la presidencia de López Obrador.

Le dijo a **Carmen Aristegui** que se trata de una investigación que hizo la DEA a partir de 2010

Golden contó que el abogado de **"La Barbie", Roberto López Nájera** le dijo a la DEA que en 2006 se reunió con cercanos a López Obrador en Nuevo Vallarta para aportar recursos a su campaña.

Era de esperarse el rechazo del Ejecutivo a todas las acusaciones, que provocaron tendencia en redes con el **#Narcopresidente**. ¿Cómo la ven? preguntó.

PROSPECCIÓN... Este jueves 1 de febrero de 2024, **inicia el segundo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión.** Para tal efecto se llevaron a cabo las reuniones plenarias entre los diferentes grupos parlamentarios, tanto en el Senado de la República como en la Cámara de Diputados.

X: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx